



Projet "voyage à vélo"

publié le 16/05/2022

En préparation des 150 km qu'ils effectueront en cinq jours, de Gémozac au Phare de Chassiron, les élèves de la 5D ont parcouru, mercredi 11 mai, une vingtaine de kilomètres autour de Gémozac. L'objectif était de leur apprendre à circuler en groupe, et à bien utiliser leur vélo. Objectif totalement atteint puisqu'ils ont roulé en moyenne à 12 km/heure. Mais au-delà de l'aspect sportif, c'est aussi sur le plan humain que le pari est gagné : chacun a su en effet se montrer bienveillant envers ses camarades, et apporter du soutien à l'autre dès que nécessaire. L'équipe éducative de cette classe ne peut qu'être fière du chemin parcouru par les élèves depuis septembre, et voir combien les différentes actions menées au cours de l'année ont porté leurs fruits pour que la semaine à vélo, en juin, devienne un souvenir exceptionnel pour ses activités et sa convivialité.

Rappelons que ce projet de voyage intègre dans sa préparation la participation au « Tour Académique du Patrimoine à vélo » qui associe donc activité physique et sportive, éducation culturelle et éducation au développement durable.

Pour honorer cette action en faveur de l'apprentissage du « savoir rouler », les 29 élèves de la 5D ont parcouru une randonnée de 20 km, le 11 mai 2022.

Ils ont donc totalisé, avec leurs professeurs, un total de 680 km.

Bravo à ces jeunes élèves de cinquième qui ont su rouler en sécurité et découvrir leur environnement.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.